

Arkéa Capital fête 40 ans de valeurs partagées et affiche ses ambitions de croissance

Communiqué de presse - Paris, le 12 octobre 2022

A l'occasion de ses 40 ans, Arkéa Capital réaffirme ses ambitions auprès de son écosystème et souhaite doubler ses capacités d'investissement dans un plan de développement stratégique.

Avec plus d'1,3 milliard d'euros sous gestion, Arkéa Capital a précisé à l'occasion de ses 40 ans l'objectif d'accélération significative de sa croissance par une ouverture à des investisseurs externes lui permettant de doubler ses encours à moyen terme au bénéfice de l'économie des territoires.

Devant près de 400 entrepreneurs et investisseurs réunis sur la Seine, Arkéa Capital a rappelé son ancrage multirégional soutenu par le Crédit Mutuel Arkéa qui a permis d'accompagner le développement de plus de 500 entreprises françaises non cotées comme Armor, Paprec, Océania hôtels, Kersia, Fontaine Pajot, Vivalto Santé, ...

L'avenir se dessine désormais vers la transition et la durabilité pour cette société de gestion capable d'investir des tickets minoritaires entre 1 et plus de 50 millions d'euros sur des stratégies de capital développement/transmission, d'Impact et d'innovation.

Pour réaliser un tel développement, Arkéa Capital compte ouvrir ses levées de fonds auprès des clients institutionnels mais également par le développement d'une gamme de fonds d'investissement à destination des clients particuliers ou entrepreneurs, notamment en assurance vie.

Marc Brière, Président du Directoire d'Arkéa Capital : *« Depuis plus de 40 ans, Arkéa Capital contribue à la vitalité économique des territoires en accompagnant des entreprises à des étapes significatives de leur vie. L'activité de capital-investissement, qui reflète la singularité du Crédit Mutuel Arkéa en tant que banque territoriale ancrée dans l'économie réelle, a été identifiée très tôt comme un levier de performance financière et extra-financière. C'est notamment grâce à cette confiance accordée que nous avons déjà pu accompagner plus de 500 dirigeants et qu'aux côtés des 40 collaborateurs qui contribuent chaque jour pour le développement d'Arkéa Capital que nous allons pouvoir accélérer son développement. »*

Contact presse Arkéa Capital

Lucie Lelong – lucie.lelong@kable-communication.com - 06 45 69 81 57